

Ein großes und herzliches Dankeschön sagen wir allen Wählerinnen und Wählern, die durch ihre Stimmabgabe die vier Frauen und zwei Männer unterstützt haben, die für den Kirchengemeinderat kandidiert haben. Im Vergleich innerhalb unserer kirchlichen Landschaft hatten wir eine sehr gute durchschnittliche Wahlbeteiligung. Die sechs Kandidierenden hatten sich ja in der letzten Ausgabe des Gemeindebriefes schon vorgestellt; alle sechs wurden nun gewählt. Es sind dies:

Anke Grabowski-Anger  
Manfred Hofmeyer  
Gudrun Lober-Klumpp  
Lea Penkert  
Achim Schmid  
Christa Reinacher-Steinel

Die Altersspanne im neuen Gremium reicht von 19 bis 75 Jahre. Damit kommen ganz verschiedene Aspekte und Sichtweisen in die Diskussionen und Entscheidungen. Im Unterschied zur bisherigen Zusammensetzung stellen nun die Frauen die Mehrheit. Anders als bisher ist nun nur noch ein Vertreter aus Hüttenheim; weiterhin aber auch eine Vertreterin aus Rheinsheim. Aber schon bisher und hoffentlich auch weiterhin hat die Zusammenarbeit in der Runde keine Unterschiede gemacht.

Zu dieser Wahl haben nun alle Gemeindeglieder eine Einspruchsmöglichkeit. Diese ist für eine Woche gegeben, hier jetzt bis einschließlich zum 15. Dezember 2025. Einen Einspruch adressieren Sie bitte an das Evang. Pfarramt, Söternstr. 20 in 76661 Philippsburg.

Nun sei schon hier herzlich eingeladen zum

**Einführungsgottesdienst**  
**am Sonntag, den 18. Januar 2026 um 10 Uhr**  
**in der evangelischen Kirche Philippsburg**

In dieser Feier werden zugleich die beiden ausscheidenden KGR – Herr Rudolf Scheuer und Frau Rita Konrad – verabschiedet.

Kommen Sie gerne alle dazu und zeigen Sie auch hier Ihre Verbundenheit und Unterstützung!